

El PRI ganó y el PAN aduce fraude

México, Julio 8 (UPI). El oficialista Partido Revolucionario Institucional se atribuyó la victoria en las elecciones de la víspera, en tanto que el principal partido opositor denunció que hubo fraude, particularmente en los estados del norte de México.

"En diferentes lugares del país, fueron detectados actos de violencia, como en ciudad Obregón, Agua Prieta, Nuevo León y Alamos", dijo Pablo Emilio Madero, líder del conservador Partido Acción Nacional (PAN).

"En Sonora hubo amenazas, palizas y

ellos negaron la entrada a seguidores del PAN", dijo Madero en conferencia de prensa en la capital mexicana, al referirse al estado de Sonora, donde se centró la atención por la lucha gubernamental entre el PAN y el PRI.

El PAN dijo que sus seguidores distribuyeron cajas de papeletas en varios pueblos en Sonora, antes de que las urnas abrieran, ante el temor de que fueran llenadas de antemano.

La policía informó detuvo a 18 personas. Madero por su parte indicó que 70

—Pasa a la página 27—



AP. Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

Luis Obispo, humedecen los tejados de madera de sus casas, ante la proximidad de un incendio forestal en Las Pilitas, que amenazó esta sector de la ciudad.

Peronismo quiebra su "revolución interna"

Buenos Aires, Julio 7 (UPI). El peronismo, mayor fuerza opositora de la Argentina, decidió quebrar una revolución interna que pretendió modernizar el partido y designó una conducción tradicional dominada por los sectores de la derecha ortodoxa.

Fue un regreso al pasado de la agrupación que, hasta

1983, dominó durante 40 años la política argentina.

El peronismo sufrió una fuerte crisis después de su inesperada derrota en las elecciones nacionales de Octubre de 1983 frente al oficialista Partido Radical.

Como reacción a la situación interna, funcionaban

—Pasa a la página 47—

Ordenan destruir 10 millones de sandías

Sacramento, Estados Unidos, Julio 8 (UPI). Funcionarios de California ordenaron hoy la destrucción de 10 millones de sandías ya distribuidas en los mercados e iniciaron un programa para proteger al público contra enfermedades ocasionadas por esa fruta.

La acción se debe a una

contaminación generalizada de las sandías, debido a que recibieron un exceso de pesticidas, según los Departamentos de Agricultura y de Salud.

Se supone que la medida afecta a alrededor de diez millones de sandías, un tercio de la cosecha valora-

—Pasa a la página 30—

Con el nombre del Papa retan al régimen checo

Velehrad, Checoslovaquia, Julio 8 (UPI). Más de 100,000 feligreses se congregaron en honor al santo que llevó a los esclavos a la Iglesia Católica, pero terminaron cantando en desafío el nombre del Papa Juan Pablo II, al que el gobierno prohibió asistir a la ceremonia.

En su ausencia, el Papa, en una hábil maniobra di-

plomática que probablemente no agradó al gobierno militarmente antiecclesial de Praga, concedió un poco conocido galardón llamado "La Rosa Dorada" a la ciudad de Velehrad.

Más de 100,000 feligreses se congregaron ayer en Velehrad para conmemorar el 1,100o. aniversario de la

—Pasa a la página 31—

Bajan los precios de las acciones en Bolsa Nva. York

Nueva York, Julio 8 (AP). Los precios de las acciones bajaron hoy en la Bolsa de Nueva York, luego de la escalada del Viernes que se atribuyó a un agudo descenso en las tasas de interés en los mercados crediticios.

Pero las tasas volvieron a subir hoy. Los precios de los bonos del gobierno a largo plazo cayeron un promedio de 5 dólares por cada

—Pasa a la página 31—



Reuters. Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

DECLARACIONES. Lima, Julio 8 (Reuters). Adolfo Pérez Esquivel, Premio Nobel de la Paz, jefe de una Comisión Especial que investiga las violaciones a los Derechos Humanos en este país, declara ante los medios de información.



Reuters. Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

CASO MENGELE. Francfort, Julio 8 (Reuters). Romeo Tuma, jefe de la Policía de Sao Paulo, llega hoy a esta capital, con fragmentos de huesos, cabellos y documentos que evidencian la muerte de Josef Mengele, "El ángel de la muerte".

Reyes de España llegan a Francia en visita oficial

París, Julio 8 (AP). El rey Juan Carlos y la reina Sofía de España fueron recibidos hoy por el presidente Francois Mitterrand y su esposa, a su llegada para una visita oficial de 48 horas.

Juan Carlos sostendrá una entrevista con Mitterrand, y ambos firmarán una declaración que expresará el propósito de estrechar vínculos entre sus países. Los problemas e intereses comunes adquieren una nueva dimensión con la prevista entrada de España en el Mercado Común Europeo (MCE) el 1 de Enero de 1986.

Los monarcas también serán objeto de varios homenajes.

Juan Pablo II inaugura conferencia de la ONU

Ciudad del Vaticano, Julio 8 (UPI). El Papa Juan Pablo II inauguró hoy una conferencia de las Naciones Unidas sobre la juventud con una carta en la que urge a los maestros a recordar que la educación involucra más que el impartir conocimientos.

El Pontífice envió una

carta de cuatro páginas a la primera sesión de la Conferencia Mundial de la Juventud de la UNESCO hoy en Barcelona, España.

Elogió a los dirigentes de la conferencia por planear dedicar gran parte de la conferencia de una semana

—Pasa a la página 27—

Los pueblos deben ser lo primero para OEA

Washington, Julio 8 (UPI). El secretario general adjunto de la Organización de Estados Americanos, Val T. McComie, dijo hoy que la OEA debe representar a los pueblos más que a los Estados y afirmó que el principio de no intervención y la defensa de los derechos humanos deben

ser sus pilares básicos.

En un discurso en que agradeció su investidura para un segundo periodo como secretario general adjunto, el diplomático propuso que la entidad cambie su nombre por el de Organización de las Na-

—Pasa a la página 29—

Protectores de Mengele quieren Dls. por hablar

Sao Paulo, Julio 8 (AP). La pareja austriaca que dice haber protegido al fallecido doctor nazi Josef Mengele durante varios años en Brasil pide 22,000 dólares para hablar con la prensa, dijo hoy su abogado Flavio Marx.

Wolfram y Liselotte Bossert contrataron a Marx

después que la policía federal dijera que podrían ser encausados por albergar a un inmigrante ilegal. Sin embargo, aun no fueron presentados los cargos, dijo por teléfono Marx.

A fines de la pasada década, Marx defendió exito-

—Pasa a la página 31—

al cerrar la edición

(Información en página 31)



AP. Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

PRONUNCIA DISCURSO. París, Julio 8 (AP). El Rey Juan Carlos de España, pronuncia un discurso hoy, al llegar a Francia en visita oficial de 48 horas. Le escuchan el presidente Francois Mitterrand y la Reina Sofía.

—Pasa a la página 30—

Piden a Daniel Ortega romper nexos con rusos

Managua, Julio 7 (UPI). Dos legisladores de Estados Unidos emitieron hoy un comunicado pidiendo al presidente de Nicaragua Daniel Ortega que rompa sus nexos con la Unión Soviética y Cuba y que deje de ser una "amenaza" para sus vecinos de Centroamérica.

En una vigorosa respuesta, Ortega acusó al régimen del presidente Ronald Reagan de imponer un "círculo militar" alrededor de Nicaragua y dijo que mantendrá sus relaciones con las naciones del bloque oriental debido a que son "un beneficio" para el pueblo de Nicaragua.

El legislador republicano Donald Ritter dijo en una

reunión de prensa que el Sábado por la noche dijo a Ortega que "hay un gran número de estadounidenses" que consideran a Nicaragua una amenaza contra sus vecinos de Centroamérica como Costa Rica, que no tiene ejército, Honduras, El Salvador y hasta para Estados Unidos.

Ritter y el demócrata George Brown están en Nicaragua en una visita de dos días como parte de una gira por siete naciones de la región. Ya han visitado México, Panamá, Honduras, El Salvador y Costa Rica.

—Pasa a la página 30—